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出
席
報
告 

ゲスト 1 名 ビジター 0名 

会員 26名 欠席 6(2)名 出席率 79.17％ 

前回の修正出席率 87.50％ 前々回の修正出席率 95.03％ 

 

 

事務所 神奈川県足柄下郡湯河原町土肥 1-14-25 
中川方 TEL/FAX 0465(62)3056 

例会場 静岡県熱海市泉 107／TEL0465(63)3721 
ニューウェルシティ湯河原 

例会日 毎週金曜日  １２：３０～１３：３０ 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

会 長 伊藤 伸之  

幹 事 望月 博文 

第 ２４４８回 例会 
平成２４年６月１日（金） 
天候 晴れ 
合唱 君が代 

それでこそロータリー 
   四つのテスト 

高知尾朝行君 会員誕生日(5/26)  

山本明峰君   結婚記念日(6/1) 

高知尾朝行君 婦人誕生日（鮎美様 5/12） 

５０周年式典 

卓  話 

いよいよ最後の月に入りました。あとは 15日の除

幕式と家族親睦旅行が残っていますが会員皆様方の

ご協力で大過なく終わらせさせて頂きたいと思って

います。毎年同じように年初から会員増強をお願い

してきました。今年度は 10月 1日に飛田さんが他界

させました。新会員として石田さんが入会され今現

在は増減 0 ですがこれから先会員増強を真剣に取り

組まなければいけないと思います。この第 2780地区

では最大 72 クラブあったのが現在 66 クラブとなり

このあと 2 クラブが危機的状況になっているとの事

です。会員が１５名を割るとクラブの維持と活動が

出来なく解散に向かって行くようです。湯河原クラ

ブもそうならないよう会員増強に取り組むよう考え

なければと思っています。以上です。 

ガバナー 

１.「ＲＩ第 2780地区 広報賞」実施要綱 

２.女性会員、本年度入退会者の調査結果 

  入会会員 １５９名（内女性 １６） 

  大会会員  ８９名 

  純増      ７０名（内女性 １６） 

スマイルＢＯＸ 

高杉尚男実行委員長 

６月１５日の除幕式は、会員の皆様は１０時集合、

１１時開式で終了後、そのままバスで御殿場アウト

レットに出かけますので軽装ノーネクタイでご出席

下さい。 

本日にお客様 

松本好行様 湯河原駅長 

深澤昌光君 

ゲストスピーカー    松本好行様  （湯河原駅長） 

○はじめに 

 ご紹介いただきました、湯河原駅長の松本です。 

 テーブルスピーチをとのことですので、私の略歴、湯

河原駅の現状、それと忘れてはいけない震災についてお

話をさせていただきたいと思います。 

 冒頭ですが、湯河原ＲＣ今年で創立５０周年というこ

とで誠におめでとうございます。 

 これからのさらなるご発展をお祈り申し上げます。 

 私、ロータリークラブのことを少し調べた時期があり

ました。 

というのも、駅長で来る前が横浜支社の総務部総務課に

おりまして、略歴はあとでお話したいとおもうのですが、 

当時の支社長から急に呼ばれてロータリークラブに加入

したいけどどう？ 

そのときは、支社長の秘書も兼ねていました。 

今すぐじゃなくてもいいのでは？と話をしました。とい

うのも。 
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・その後、東京駅に  おもに改札業務をおこなった。 

車掌試験を受け１年で転出した。 

・昭和 61年に南武線 矢向車掌区に配属になり 5年乗務 

して、5年内勤の仕事をした人身事故の経験あり２回 

人身事故跳ね飛ばす、運転士を当然どっちかわかってい 

る。海側山側やる社員はやる。往復で初乗務開始して 

最初の踏み切りで人身事故を経験したものもいた。 

もうやめたい 

・平成 9 年 国府津車掌区 

小田原行きの最終電車 G担当は国府津がいやで勤務を 

変更、休むものもいた。いまはグリーンアデンダント 

（女性）が担当してお酒を販売している。みなさん 

グリーン車にご乗車の際は、あたたかい目で見てくださ 

い。冬場のテクニック洋服をさわってみる。冷たければ 

今乗車した。技術継承 いろいろな系統で必要でバトン 

ゾーンここが少なすぎた、この技術継承をなんとか次代 

につなげたい。人がいない機械化が進んでいく。 

JR になって 8年採用しなかった。東電も採用ストップ、 

公務員も採用ストップ 苦い経験をしているので避け 

るべき  

・平成 10年 横浜支社 総務部企画室 

ここの部署は設備投資、自治体協議、（レベ、エスカ） 

があって設備投資を担当した。 

・平成 19年 総務部総務課 

先ほどお話した支社長秘書（女性もいたが主に受付） 

危機管理室でもあり、異常時（雪･雨）があると社員を 

召集し各駅に応援へ行かせた。 

2009/4/27豚インフルエンザ 駅・運転区・車掌区感染 

したら報告レベル 5･6 

・平成 22年 6月 

第 39 代湯河原駅長を拝命した。（ちょうど２年です） 

 

○最後に 

わたしは三現主義 

「現場」「現物」「現実」. 「現場」に足を運び、場を確

認する. 「現物」 を手に取り、物を確認する. 「現実」

をこの目で見て、事実を知るが大事だと思って実行してい

ます。そして変えなくてはならないものがあれば勇気を持

ってかえること。これがなければ会社を守れないと思って

います。 

 

それと人を好きになりことです。 

Ｉ ＬＯＶＥ ○○○ 

もちろん私は、Ｉ ＬＯＶＥ 湯河原 でこれからも進

んでいきますので引き続きよろしくお願い致します。 

 

ご清聴ありがとうございました。 

入会金 会費等々が発生するので、その経費を財務にお

願いして捻出しなければいけない。そのために加入の理

由付けのために調べました。 

支社長がはいるといっているからといっても当社の財

務は予算をくれないですから。 

このことって当社も言われてハイわかりましたじゃな

い所は、まだまだすてたものではないと思いました。結

論をいうと決済もらうんですけど。 

決済の決め手は、社会的に地位のある方の集まりであり

得るものが大きいと説明してＯＫはもらったんです。 

新しいものへの出資はだいたい拒むのですよね。 

現状の見直しが必要なんですけど。 

歴史があるんですよね。1905 年シカゴで最初にクラブ

誕生、例会場をローテーションをしていたのでロータリ

ーの名がついた。 

輪番・回転にちなみ６本スポークの歯車がシンボルマー

クとなっている。 

なるほどと感心しました。 

加入したい理由に、横浜支社の支社長はホテルニューグ

ランドの非常勤取締役もやっていてそこでお誘いを受

けてみたいなんです。」 

物事にはなんでも理由があるんですね。 

まあ、加入後は支社長から奉仕の精神だよ、松本君なん

ていわれていたました。 

ほとんど例会にでていましたけど、たまに出席できない

と「メークアップ」どこの例会場でもいいということで、

1 度アメリカへ行こうかなと話をしていたので、それは

やめてくださいと話をしたことがありました。大体は近

隣でメークアップをしてました。 

テーブルミーティング等のセッティングのお手伝いを

しました。 

有名なお店も使っていました。ロータリー価格でした。 

 

社内講演で、ロータリークラブとは、で話をしていまし

た。 

四つのテスト（言行はこれに照らしてから） 

真実かどうか みんなに公平か 行為と友情を深める

か みんなのためになるか 

ロータリークラブの職業宣言 

職業人としての、基本的な心得を伝えたかったんだと思

うんです。 

 ロータリークラブさんについてはそんな思い出があ

りました。 

○略歴 

・昭和 55年国鉄入社、新鶴見操車場（東洋一の貨物 

ヤード）縦長で７キロ、600M で降りる駅が違う南武 

線（尻手～平間４駅）横須賀線に沿ってる。 

辞令で同期が泣いた、当時は事故が多かった、飛び 

乗り飛び降り、貨車に巻き込まれた。貨車によって 

ブレーキの効きがちがい連結が大変だった。 

着任時は 800人全盛期は 1,000人いた。 

新鶴見操車場は駅の扱いで、東京駅長と同じクラスで 

あった。 

・昭和 59年 2月 貨物廃止 

着実に民営化に進んでいた。 

マスコミに叩かれた。勤務時間の風呂、居眠りよく 

写真にフライデーとかに掲載されました。 

 


